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! ! ! ! !!!详见 "#版!两会话题

把粗活做细 把小活做大
集团整体上市更加凸显人才、技术创新要素集聚效应，

本报记者采访上海建工董事长徐征———

!!!详见 "$版!特稿

中国顶级域名根服务器昨突发故障

腾讯百度新浪集体!跳闸"

!!!详见 "%版!焦点

! ! ! !“去年我们写了关于‘为了上海
市民的健康，提倡用公筷文明用餐’
的提案，有关部门对提案的回复结
果是‘解决或采纳’。但一年过去了，
我们并没有发现解决结果的体现。”
市政协委员李蓉蓉、马小娟在今年
的政协全会上，对有关部门的提案
回复结果提出了质疑，希望解决提
案提出的问题要真正落到实处。

两位政协委员说，作为提案人，
这一年来我们有意去不少大大小小
的餐饮饭店看过，不要说小饭店了，
就连有些很有知名度的大餐饮企
业，也没有向客人提供“公筷”，根本
没有文明用餐的意识。
“杜绝舌尖上的浪费保障食品

安全，除了提醒就餐顾客适量点菜
外，很重要的是推广公筷，减少交叉

感染机会。”李蓉蓉、马小娟表示，杜
绝“舌尖上的浪费”应从文明用餐大
力提倡公筷入手。两位委员还注意
到，世博期间上海出租车内及公共场
所禁烟规定执行较好，尤其是世博
车，可随着世博会结束，沪上出租车
内烟味又起。近年政府禁烟范围新规
迭出，可实际效果并不理想。
“我们建议有关监督管理部门

在新的一年里，加强对这种企业的
监管，不能简单对委员的提案给个
‘解决或采纳’就了事，要一追到底，
真正把问题解决了，再给委员答复，
并指出一共有多少餐饮饭店使用了公
筷，还有多少打算何时使用，这样的
答复才是真实的、负责任的。”两位
政协委员期待着。
本报记者 江跃中 潘高峰 孙云

交出了提案，
也收到了回复，可
政协委员仍觉得
“不太满意”———

!解决或采纳"看似很圆满
实地走一圈!实效在哪里"

! 今天上午!韩正参加政协专题会议 本报记者 陈正宝 张龙 摄

“活力之都”活力从何而来？
市政协上午举行专题会议 韩正与委员现场交流

! ! ! !“关于今天的主题，我们可以这
么理解，‘活力’在哪里？就是深化改
革，向市场要活力、向社会要活力，
核心一条就是市场和政府的关系怎
么处理。”
今天上午，上海市政协十二届

二次会议举行专题会议。专程赴会
的中共中央政治局委员、上海市委
书记韩正认真倾听并现场回应了委
员们的发言。
他说，上海真正要有活力需在

五个环节下苦功夫。第一要搞活国
有经济；第二要鼓励、支持民企发
展；第三要倡导创新文化；第四要营
造良好的法治环境；第五就是要集
聚各类人才。
两个半小时的会议里，韩正听得

仔细，记得认真，基本没有去动桌上
的茶水。有委员发言特别精彩，韩正
会身体微微前倾，聆听得更加细致。
“我是来给政府提建议的！我觉

得有很多问题是政府部门之间的衔

接和壁垒造成的。”市政协委员、上
师大教授董亚明的发言直言不讳，
开场白就声明自己“来者不善”。
董亚明委员用一个例子印证了

他的看法。那是他去年的一个提案，
说的是莲花路地铁站的无障碍扶
梯，一端有，但另外一端没有。这本是
一件小事，但董亚明了解到，居委会、
街道为这个事情向政府部门反映了
三年，却没有任何的结果。“实际上问
题在哪里呢？就是一道墙。这道墙里

面归申通负责，墙以外归闵行区管。
所以，闵行区管不到申通的事。”一道
墙的事情怎么就这么难？董亚明认
为，这就是政府不同部门之间的壁
垒造成的。他提出意见：破除壁垒，
减少惰性，政府去官僚化。他认为，
这也是反对“四风”很重要的一条，
关系着政府能否更好地走下去。
自贸试验区建设是上午发言的

热点。程东委员代表 !"万海归留学
生发言。他认为，在自贸试验区建设
的大背景下，应该思考社会组织起
什么样的作用，怎么促进社会组织
在自贸试验区发展中也大有可为。
“现在自贸试验区的建设给人感觉
很多还是政府在唱独角戏，民间组
织包括商会积极性没有很好地调动
起来。”他建议上海自贸试验区可否
成立一个社会组织服务联盟，把自
贸试验区的很多项目在国内以及海
外进行传播。
“一个城市的活力怎么来体现，

一个城市的经济活力怎么来体现？
我觉得一个城市的活力取决于社
会，取决于这个事业，取决于一大
批的社会组织。在经济领域，主体
一定是企业。那么企业是技术创新
的主体，怎么能够很好地落实？怎
么能够很好地得到推动？党和政府
应该做什么？”最后一个发言的市
政协委员陆晓春紧扣今天的主题，
连发数问。他认为应该更好地营造
一种环境，让社会来参与，能够引导
企业成为主体，对整个社会做出更
大的贡献。
本报记者 潘高峰 江跃中 孙云

治疗过程顺利 回京继续康复治疗
短道速滑名将王濛今出院
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! ! ! !整体上市给上海建工所带来的变化概括

而言"产业链资源整合更加优化#战略发展

定位更加清晰#法人治理结构与内控制度更

加完善#技术创新要素更加集聚$ 上海建工

战略定位更加系统!对市场行业的分析更加

清晰!无形中改变着很多人的思维方式


